

Para mis profesoras de Chupetín :

Sólo tengo palabras de agradecimiento por estos años que hemos pasado juntas, son tantas las cosas que he aprendido, hemos compartido ... que más que unas palabras de cariño sería un gran libro con muchos capítulos en los que habría un capítulo sobre todo el cariño que me habeis dado, otro sobre lo bien y pronto que aprendí a utilizar el baño y no llevar pañal, otro sobre todos los valores que me habeis transmitido, otro sobre los conocimientos que he adquirido ... tantas y tantas que no me gustaría dejarlas nacer en el tintero.

Deciros que formáis un gran equipo, que habeis sido muy importantes en una etapa en la que nos cuesta confiar y dejar a nuestros hijos en manos de alguien que apenas conoces pero que sois muy buenas profesionales y que nunca os olvidaremos.

♥ Muchas Gracias por todo ♥

Con todo Nuestro Cariño

Carla Valladares Urijas.